

Ad-hoc-Mitteilung nach § 15 WpHG

Webac Holding AG verschiebt Vorlage des Jahresabschlusses 2012 sowie der Zwischenmitteilung für das erste Quartal 2013 bis Mitte Juni 2013 bzw. die Hauptversammlung bis Ende Juli 2013.

München, 15.05.2013 – Vorstand und Aufsichtsrat haben beschlossen, die Vorlage des Jahresabschlusses 2012 bis voraussichtlich Mitte Juni 2013 zu verschieben.

Der Grund für die Verschiebung sind unvorhergesehene Schwierigkeiten, einzelne Abschlussunterlagen rechtzeitig zu beschaffen. Ohne diese Unterlagen sehen sich die Wirtschaftsprüfer nicht in der Lage, die Jahresabschlüsse des Konzerns und der AG mit einem uneingeschränkten Bestätigungsvermerk zu versehen. Dies ist für den Vorstand und den Aufsichtsrat nicht akzeptabel. Deshalb haben Vorstand und Aufsichtsrat beschlossen, die Veröffentlichung zu verschieben, bis die entsprechenden Unterlagen den Wirtschaftsprüfern vorgelegt werden können. Nur so ist gewährleistet, dass die Jahresabschlüsse des Konzerns und der AG korrekt dargestellt und mit einem uneingeschränkten Bestätigungsvermerk versehen werden können sowie dass die Gesellschaft wie in den Vorjahren eine Dividende an die Aktionäre ausschütten kann.

Aufgrund dieser Verschiebung kann die ordentliche Hauptversammlung nicht wie geplant Ende Juni 2013, sondern voraussichtlich erst Ende Juli 2013 stattfinden.

Auch die Zwischenmitteilung für das erste Quartal 2013 des Konzerns und der AG kann erst mit der Veröffentlichung des Jahresabschlusses 2012 publiziert werden.

Die neuen Termine werden voraussichtlich Anfang bis Mitte Juni 2013 bekannt gegeben.

Der Vorstand
Webac Holding AG
Postfach 221544
80505 München
Deutschland
Telefon: +49(02251)129130
Fax: +49 (02251) 129128
E-Mail: engelhard@webac-ag.com
Internet: www.webac-ag.com
ISIN: DE0008103102WKN: 810310
Börsen: Regulierter Markt in Frankfurt (General Standard),Düsseldorf